

Nouvelles brèves

La société d'ingénierie montréalaise Klockner Stadler Hurter dirigera les travaux de construction d'une usine de pâtes et papiers de 420 millions de dollars en Malaisie. Cette usine produira annuellement 125 000 tonnes de papier fabriqué à partir de matières premières et de bois durs tropicaux. Elle entrera en opération en 1987.

Un premier symposium international sur le transport des vins s'est tenu à Montréal du 17 au 19 avril dernier. Il réunissait des spécialistes (œnologues, producteurs, importateurs, etc.) d'une douzaine de pays qui ont discuté des conditions de transport qui peuvent affecter la qualité des vins, ainsi que des moyens envisagés pour solutionner ces problèmes. Le symposium était organisé par la Société des alcools du

Québec en collaboration avec l'Union internationale des œnologues et l'Office international de la vigne et du vin.

Le premier Marché international du logiciel de Montréal (MIM) s'est tenu du 3 au 5 juin 1985. Cet événement commercial permettra à une clientèle spécialisée venue des quatre coins du monde de retrouver dans un seul et même lieu producteurs, éditeurs, distributeurs, utilisateurs et acheteurs de produits logiciels de toute nature. Parallèlement au marché, une série de conférences permettra de faire le point sur la situation de l'industrie et ses grandes orientations, tant sur le plan technique que commercial. Le MIM s'apparente aux grandes foires mondiales qui servent de point de rencontre dans les secteurs de l'édition et de la production télévisée.

Un retour de la participation internationale marquera la saison 84 de Terre des Hommes. Le thème *Différents peuples, dif-*

férentes cultures portera particulièrement sur les costumes comme moyens d'expression à travers les âges. Une quinzaine de pays y participeront: la République fédérale d'Allemagne, l'Autriche, l'Égypte, la Finlande, la France, la Grèce, Israël, l'Italie, le Japon, le Mexique, la Norvège, les Pays-Bas, la Roumanie, la Suède et la Tchécoslovaquie. La saison estivale de Terre des Hommes débutera le 22 juin et prendra fin le 3 septembre.

La Chine et le groupe SNC ont signé un contrat pour mettre au point un procédé de gazéification catalytique de la houille. Cette entente s'inscrit dans le cadre des efforts actuels de la Chine pour améliorer l'efficacité énergétique dans tout le pays, alors qu'elle possède des réserves considérables de charbon.

L'Université du Québec a décerné un doctorat *honoris causa* à M. Fernand Séguin pour témoigner de son admiration et de sa reconnaissance envers celui qui, depuis 30 ans, a considérablement contribué à la diffusion de la connaissance scientifique auprès du grand public. C'est également en considération de son profond humanisme et de ses remarquables qualités de pédagogue que l'Université du Québec a tenu à manifester la grande estime qu'elle porte à Fernand Séguin.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé une affectation de 31 millions de dollars U.S. aux termes d'une convention de prêt à versements multiples, signée en juin dernier, qui favorisera une vente par Canada Wire and Cable Ltd., de Toronto, destinée à l'Égypte. L'Agence canadienne de développement international (ACDI) assurera un financement parallèle de 8,2 millions de dollars pour cette vente. La vente porte sur la conception, la fourniture et l'installation de lignes souterraines de transport d'énergie à haute tension, à câble en tube avec huile à haute pression, pour le projet de Shoubrah El-Kheima.



M. La Querre

La Fondation de la Maison Trestler ouvrira ses portes au public, chaque année, pendant une période minimale de 120 jours pour la tenue d'activités culturelles. Jean-Joseph Trestler, un homme d'affaires habile et dynamique, fut élu en 1809 à la députation du Parlement provincial du Bas-Canada. Il fit bâtir la maison Trestler en trois étapes: en 1798, 1805 et 1806. La maison de pur style français du Canada est de dimension exceptionnelle. Elle mesure 41,20 mètres de longueur sur 11,90 mètres de profondeur. Ses murs de maçonnerie ont un mètre d'épaisseur sur 3,66 mètres de hauteur et supportent une toiture en pente de 45 degrés qui débordé des murs en larmiers. Ils sont de pierre solide d'un brun rougeâtre appelée grès de Potsdam, particulier à la région. La maison est bâtie sur une grande propriété, sise sur une pointe de terre qui s'avance dans le lac des Deux-Montagnes dans la municipalité de Dorion, au Québec. Les derniers propriétaires, Louis et Judith Dubuc, l'ont restaurée et ont créé la Fondation de la Maison Trestler, qui dorénavant assurera, avec Parcs Canada, la survivance de la propriété.

Hebdo Canada est publié par la Direction générale des affaires culturelles et de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée si vous vous adressez à la rédactrice en chef, Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304